



# LEMBAGA ILMU PENGETAHUAN INDONESIA

(*INDONESIAN INSTITUTE OF SCIENCES*)

SASANA WIDYA SARWONO

Jl. Jenderal Gatot Subroto No.10, Jakarta, Indonesia, 12710

Telp. 021-5251805. Whatsapp 08118612350

Email : settama@mail.lipi.go.id

---

## PENGUMUMAN

Nomor: B-463/II/KP.01/2/2021

## TENTANG

### **PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN BERHAK MENGIKUTI SELEKSI TAHAP BERIKUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA DAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA LEMBAGA ILMU PENGETAHUAN INDONESIA TAHUN 2021**

Berdasarkan hasil Seleksi Administrasi yang dilaksanakan oleh Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya dan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama LIPI Tahun 2021, bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi dalam rangka Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Madya dan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama LIPI sebanyak **12 (Dua Belas)** peserta sebagaimana tersebut pada Lampiran 1 pengumuman ini;
2. Peserta yang dinyatakan Lulus Seleksi Administrasi sebagaimana tersebut pada angka 1 berhak mengikuti Tahap Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*), yang akan dilaksanakan secara daring pada:  
Hari/Tgl : Senin – Selasa, 15 dan 16 Februari 2021  
Waktu : 08.00 WIB - selesai  
Tempat : Lokasi/Kediaman masing-masing  
Tautan : (akan kami informasikan kemudian)
3. Ketentuan umum bagi seluruh peserta Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*):
  - a. Peserta hadir dan bergabung tepat waktu;
  - b. Peserta menggunakan pakaian formal dan rapi;
  - c. Peserta diharapkan menyiapkan ruangan yang bebas gangguan untuk mengikuti pelaksanaan Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*);
  - d. Peserta menyiapkan perangkat pertemuan daring (aplikasi *Zoom Meeting*), mempersiapkan dan memeriksa ketersediaan kuota serta mengantisipasi kestabilan koneksi internet;
  - e. Peserta mengikuti keseluruhan proses Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*);

- f. Peserta yang tidak dapat mengikuti keseluruhan proses Seleksi Kompetensi Manajerial dan Sosial Kultural (*Assessment Center*) dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur serta tidak dapat mengikuti tahap seleksi berikutnya.
4. Keputusan Panitia Seleksi Terbuka Pengisian Jabatan Pimpinan Madya dan Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama LIPI bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian Pengumuman ini disampaikan, untuk diketahui.

Jakarta, 8 Februari 2021

Sekretaris Utama  
Lembaga Ilmu Pengetahuan Indonesia  
Selaku Ketua Panitia Seleksi Terbuka,

 TT ELEKTRONIK

Nur Tri Aries Suestiningtyas

Lampiran

Surat Nomor: B-463/II/KP.01/2/2021, tanggal 8 Februari 2021

**DAFTAR PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI ADMINISTRASI DAN BERHAK  
MENGIKUTI SELEKSI TAHAP BERIKUTNYA DALAM RANGKA SELEKSI TERBUKA PENGISIAN  
JABATAN PIMPINAN TINGGI MADYA DAN JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA  
LEMBAGA ILMU PENGETAHUAN INDONESIA TAHUN 2021**

<b>NO</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN YANG DILAMAR</b>
1	Prof. Dr. Andria Agusta	Deputi Bidang Ilmu Pengetahuan Hayati
2	Dr. Ignasius Dwi Atmana Sutapa, M.Sc.	Deputi Bidang Ilmu Pengetahuan Hayati
3	Dr. Yopi	Deputi Bidang Ilmu Pengetahuan Hayati
4	Aang Abubakar, A. Pi. M. Si.	Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan
5	Dr. Aulia Sofyan S.Sos., M.Si., Ph.D.	1. Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan dan; 2. Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan
6	Dr. Hardi Julendra, S.Pt., M. Sc.	Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan
7	Dr. Sasa Sofyan Munawar, S.Hut., M.P.	Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan
8	Rr. Widhya Yusi Samirahayu, S.E., M.T.	1. Kepala Biro Perencanaan dan Keuangan dan; 2. Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan
9	Nining Setyowati Dwi Andayani, S.E., M.M.	Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan
10	Dr. Nurul Istiqomah, S.Pi., M.Si.	Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan
11	Ratih Retno Wulandari, M. Si.	Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan
12	Dr. Widya Fatriasari, S.Hut, M.M.	Kepala Pusat Pembinaan, Pendidikan dan Pelatihan

*\*\* Nama disusun berdasarkan urutan alfabet nama depan untuk masing-masing jabatan yang dilamar.*